



NOTA DE PRENSA Nº 021-2012-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.

Padres de familia deben exigir el uso de equipos y materiales educativos en la enseñanza de sus hijos

Por: Maritza Roncal Rodríguez



“Llamado lo hizo el Director de la DRE durante entrega de materiales iniciada por el Gobierno Regional”

Un llamado para que los padres de familia exijan en la enseñanza de sus hijos, el uso de los materiales y equipos que viene entregando el Gobierno Regional de Cajamarca a las instituciones educativas de las diferentes provincias, hizo el Director Regional de Educación Lic. César Flores Berríos.

El titular de este sector, invocó a los padres de familia para que se involucren en los procesos de aprendizaje de los niños y niñas de nuestra región, y una forma de hacerlo es siendo vigilantes del uso de los materiales y equipos que por primera vez, un gobierno regional viene entregando a las instituciones educativas ubicadas en zonas de extrema pobreza.

“La gestión del Presidente Regional, Profesor Goyo Santos, tiene como prioridad atender adecuada e igualitariamente el tema educativo en toda nuestra región. Por ello, está invirtiendo más de 27 millones de nuevos soles en materiales lúdicos para que nuestros niños y niñas aprendan de manera entretenida y las clases ya no sean aburridas. Nuestros docentes también cuentan ya con las herramientas necesarias para el desarrollo de sus actividades”, dijo el Lic. Flores Berríos.

Agregó que la intención de hacer pública la entrega de estos equipos y materiales, es hacer conocer a la población en general, las nuevas condiciones en la educación de sus hijos y de esta manera puedan exigir una enseñanza de calidad en todos los niveles.

En las ceremonias de entrega de módulos educativos por parte del Gobierno Regional, también se viene distribuyendo los equipos destinados en el marco del convenio con el Ministerio de Educación para los niveles de primaria y secundaria como laptops XO, memorias USB, equipo multimedia, access point y kits de robótica, entre otros.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN
OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP

"Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad"



En las provincias de San Pablo, Cajabamba y San Marcos, fueron los alumnos quienes recibieron con algarabía y entusiasmo los equipos y materiales demostrando su agradecimiento con diferentes intervenciones artísticas en sus respectivas localidades

Hoy miércoles, se continúa con la entrega de equipos y materiales en la provincia de Celendín y el jueves se realizará en la ciudad de Cajamarca.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 08 de mayo del 2012.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!